



**HERMANDAD SACRAMENTAL Y COFRADÍA DE NAZARENOS DEL  
STMO. CRISTO DE LA FE Y DEL PERDÓN,  
MARÍA STMA. INMACULADA, MADRE DE LA IGLESIA Y  
ARCÁNGEL SAN MIGUEL  
(LOS ESTUDIANTES)**

Madrid, 10 de febrero de 2026

Queridos Hermanos y Hermanas en el Señor.

En pocos días iniciamos la Cuaresma, un camino que nos conduce a La Pasión de Nuestro Señor Jesucristo y a coparticipar con Él en los actos que nuestra Hermandad, y con nuestro peculiar estilo, organizamos año tras año, ello supone una invitación a renovar nuestro compromiso con Dios, recordatorio de nuestra fragilidad y dispuestos a arrepentirnos de nuestras faltas, poco a poco nos iremos acercando a La Pasión de Cristo y participaremos en los cultos que culminarán en **La Estación de Penitencia**, este año será el **29 de marzo**, y la iniciaremos a las **cinco y media** de la tarde.

El recorrido será el mismo que el pasado año, realizando Estación de Penitencia en La Real Colegiata de San Isidro, por las mismas calles y plazas del centro de Madrid llevaremos a cabo nuestro acto penitencial, el culto que con dignidad y grandeza merecen nuestros Sagrados Titulares, de ahí, la necesidad de vuestra presencia, incluso la de familiares y amigos. Nuestro objetivo es, conseguir que el número de participantes sea lo mayor posible (principalmente nazarenos para cubrir los tramos de ambos Pasos, aparte, costaleros, damas de mantilla, acólitos, etc.). No deben hacernos dejar de participar la pereza o el deseo de ver, como espectadores, el discurrir de la Cofradía de la que, si fuera posible, debemos formar parte. El Señor y Su Bendita Madre seguro que así lo esperan y nos lo recompensarán.

Las fechas de entrega de papeletas de sitio y túnicas serán publicadas próximamente en nuestra página web y redes sociales.

La Estación de Penitencia es el momento más culminante de nuestra Hermandad, pero os recordamos que durante la Cuaresma hay multitud de actos como el Concierto de Marchas Procesionales, La Función Principal, Pregón, Triduo al Santísimo Cristo, **Vía-Crucis**, el cual realizaremos este año en el interior de la Basílica debido a las pruebas del paso de Señor, este llegará unos días antes, y no olvidéis vuestra ayuda en el montaje de pasos, para lo cual, también pedimos vuestra asistencia.

Deseamos veros pronto y poder compartir los momentos que tanto nos reconfortan.

Nuestro más profundo agradecimiento desde la Junta de Gobierno.

Recibid un fuerte y fraternal abrazo.

Juan Aranda Espinosa  
Hermano Mayor